

**MANAGEMENT  
CATEGORY  
RESOURCING  
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS  
CONCERNANT LE  
RESSOURCEMENT  
DE LA CATÉGORIE  
DE LA GESTION**

**December 23 - January 6, 1989**

**88 / 23**

**23 Décembre - 6 janvier 1989**

**EX-3 MONCTON 88-908**

**EX-3 MONCTON 88-908**

**Regional Director General  
Gulf Region  
Fisheries and Oceans Canada**

**Directeur général régional  
Région du Golfe  
Pêches et Océans Canada**

Reporting directly to the Deputy Minister, you will be accountable for the delivery of all Departmental programs in the Gulf Region according to plans and budgets. Your role will include managing regional program issues and providing required advice directly to the ADM, DM and Ministers.

Sous l'autorité directe du sous-ministre, le titulaire doit assurer l'exécution de tous les programmes du Ministère dans la région du Golfe conformément aux plans et aux budgets établis. Son rôle consiste entre autres à gérer des questions relatives aux programmes régionaux et à fournir les conseils requis directement au SMA, au SM et aux ministres.

You will have experience in providing advice and in the management of capital assets and of financial and human resources. You have strong managerial skills and experience in positions which have exposed you to Fisheries and Oceans programs. You are stimulated by a dynamic, changing, multi-disciplinary environment, and welcome the challenge of working in a large decentralized department.

Il doit avoir de l'expérience en prestation de conseils ainsi qu'en gestion des immobilisations et des ressources financières et humaines. Il doit posséder de solides compétences en gestion et avoir de l'expérience acquise à des postes qui lui ont fait connaître les programmes de Pêches et Océans. Il doit être stimulé par un milieu multidisciplinaire, dynamique et changeant et rechercher le genre de défi que représente le travail dans un grand ministère décentralisé.

This bilingual imperative (BBB/BBB) position will be of interest to persons at or above the EX-2 level.

Ce poste bilingue, nomination impérative (BBB-BBB), s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau EX-2 ou de niveau supérieur.

**Economic Development Portfolio  
(613) 992-5353**

**Portefeuille de développement économique  
(613) 992-5353**